



Los productos de *limpieza* más valorados de la Industria, por fin en tu hogar.

“Somos una alternativa real y ecológica a los productos de limpieza tradicionales”

La empresa alavesa lanza al mercado una gama de productos ecológicos, seguros y eficientes



Empresas que intentan abrir camino con proyectos innovadores y sostenibles. Hoy nos reunimos con Sergio Gutiérrez, Director Ejecutivo de Befree Home, para que nos explique este nuevo proyecto empresarial innovador y ecológico.

Sr. Gutiérrez, ¿qué es Befree Home?

Befree Home es la oportunidad de limpiar tu casa sin ensuciar tu otro hogar, el planeta en que vivimos. Befree Home es una alternativa real y ecológica a los productos de limpieza tradicionales. Decimos alternativa porque para nosotros lo más importante es el cuidado del medio ambiente, de nuestro entorno, pero también la seguridad de las personas que utilizan estos productos.

Hace hincapié en la seguridad, ¿qué productos estamos utilizando en el hogar para la limpieza diaria?

Actualmente utilizamos productos de limpieza que son dañinos no sólo para el medio ambiente, sino para las personas que los utilizan. La mayor parte de los productos están desarrollados sin pensar en las personas que los utilizan. Componentes ácidos, tóxicos y peligrosos que están en la cocina o en la despensa de nuestro hogar al alcance de un niño. Productos que perjudican la

salud de las personas. Personas con problemas respiratorios, o que son más sensibles al contacto con determinados productos. En Befree Home hemos tenido en cuenta esta realidad, y hemos sacado al mercado una gama de productos que respetan el medio ambiente y que proporcionan seguridad a las personas que los utilizan.

Productos seguros, pero ¿igual de eficientes?

La seguridad nunca será un condicionante para la eficacia. Los productos de Befree Home son incluso más eficientes que los productos de limpieza tradicionales. En muchos casos, la cantidad a utilizar para la limpieza del hogar es infinitamente menor de la que se debe utilizar con los productos de limpieza convencionales. Por tanto, hablamos de productos más seguros, pero también más eficientes.

Un producto ecológico, seguro y más eficiente. Parece el cuento del “bueno, bonito, barato”. ¿Cómo se consigue esto?

Principalmente con la innovación y el ecodiseño. En BefreeHome innovamos y apostamos por la Biotecnología porque minimiza el impacto sobre el medio ambiente y proporciona seguridad a los consumidores. Gracias a la labor de investigación de A&B Laboratorios y Guserbiot incorporamos al mercado productos más ecológicos y más seguros, pero también más eficientes. Investigamos diariamente para lograr este objetivo. Juntar las palabras ecología, seguridad y eficacia ya no es una utopía gracias a Befree Home.

“Actualmente utilizamos productos de limpieza que son dañinos no sólo para el medio ambiente, sino para las personas que los utilizan”

Supongo que lanzar al mercado unos productos de tales características, requiere un esfuerzo y una labor de investigación. ¿Cómo nace Befree Home?

Llevamos investigando alrededor de 20 años para sacar al mercado productos más seguros y más eficientes. Concretamente en este proyecto, llevamos dos años trabajando diariamente para dar la oportunidad a cualquier familia de limpiar su casa sin ensuciar su otro hogar, sin perjudicar su salud. El esfuerzo merece la pena cuando sabes que estás contribuyendo a la sostenibilidad de la sociedad.

Hablando de las novedades. Befree Home tiene seis productos, de los cuales muchos de ellos tienen



Los productos más valorados de la industria por fin en tu hogar

importantes reconocimientos europeos. Cuéntenos algo sobre ellos.

El Multiusos Ecológico es un claro ejemplo. Este producto tiene otorgada la Etiqueta Ecológica Europea; es Premio Europeo de Medio Ambiente; está ecodiseñado. Para nosotros estos reconocimientos son muy importantes, porque nos indica que vamos por el buen camino y que estamos haciendo las cosas bien.

“Juntar las palabras ecología, seguridad y eficacia ya no es una utopía gracias a BefreeHome”

¿Qué implica que un producto esté ecodiseñado?

El Ecodiseño significa tener en cuenta el medio ambiente durante el proceso de desarrollo del producto. Es un valor añadido para la propia empresa y para los usuarios. El objetivo del Ecodiseño es reducir el impacto ambiental a lo largo de todo el ciclo de vida del producto. Desde la obtención de materias primas, procedentes de la naturaleza, hasta su eliminación y desecho por parte del usuario. De esta manera, reducimos el impacto ambiental.

Entre los productos de Befree Home encontramos uno que nos sorprende por su nombre, el Hidrogel Absorbente, ¿en qué consiste?

El Hidrogel Absorbente sencillamente te hace la vida más fácil. Muchas veces en nuestra casa tiramos una copa, o se nos derrama un líquido sobre el suelo, o sencillamente, una mascota orina donde no debe. En todos estos casos, lo tradicional sería sacar la fregona y limpiarlo, con el engorro que ello supone (suelo mojado, tiempo, etc.). Con el Hidrogel Absorbente sólo tenemos que espolvorear una pequeña cantidad sobre el derrame, y en menos de 30 segundos

“El esfuerzo merece la pena cuando sabes que estás contribuyendo a la sostenibilidad de la sociedad”

se convierte en un pasta gelificada, absorbiendo el líquido. Además su recogida es muy sencilla. Basta con un recogedor para realizarla, y posteriormente podremos depositarlo en el recipiente de la basura orgánica.

BEFREE HOME



Sede

C/ Paduleta, s/n (esquina C/Júndiz)
Parque Industrial de Júndiz
01015 Vitoria-Gasteiz (Álava-Araba).

Producto

6 productos ecológicos para la limpieza y desinfección del hogar.

Contacto

Teléfono: 945 291 030
Email: info@befreehome.com
Website: www.befreehome.com

1kg del Hidrogel Absorbente puede absorber más de 30 litros de líquido de base acuosa.

¿Dónde se pueden conseguir estos productos?

Nosotros queremos apostar por las nuevas tecnologías porque nos permite llegar a todos los hogares. Queremos dar la oportunidad a todas las familias de que la limpieza y desinfección del hogar sean seguras y ecológicas. Hemos dispuesto la venta a través de nuestra website (www.befreehome.com) y próximamente cualquier persona podrá adquirir los productos de Befree Home.

Muchas gracias Sergio

Gracias a ti.

Entrevista: P. C.